



Universidad del sureste.

Materia: modelos de intervención.  
Área: Lic. Psicología.

Catedrática: Angélica Elizabeth Pérez.  
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: ¿Qué son los Modelos fenomenológicos?, Terapia centrada en el cliente de Carl Rogers, Terapia Gestalt.

San Cristóbal de las casas Chiapas, 24 de noviembre  
de 2020.

Introducción:

¿Qué son los Modelos fenomenológicos?

El modelo de fenomenológicos proviene de del griego antiguo φαινόμενον 'aparición, fenómeno' y λογος 'estudio, que apela exclusivamente a la experiencia evidente, carente de hipotetización y modelos conceptuales del mundo.

Teniendo en cuenta de donde proviene y de que significa se entenderá mejor de lo que se tratará el tema de cómo intuyo en el mundo de la psicología.

Así como también con la terapia Gestalt, que se tomara en cuenta el psicólogo estadounidense Carl Rogers, que ha sido junto a su colega con Abraham Maslow uno de los máximos exponentes de la llamada psicología humanista, una propuesta surgida en el siglo pasado y que pone especial énfasis en la interacción humana entre paciente y profesional a la hora de tratar la salud mental.

Desarrollo:

La fenomenología fue propuesta por EDMUND HUSSERL, este consiste en examinar los contenidos de la conciencia y determinar si tales contenidos son reales o imaginarios y es que suspender la conciencia fenomenológica, de alguna manera tal que resulte posible atender y describir en su detallada pureza.

De acuerdo con el que propuso en este caso EDMUND HUSSER se debe imponer un nuevo signo a la actitud y a lo natural, lo que significaría abstenerse respecto a la existencia espacio-temporal del mundo.

El método consiste más que nada en examinar todos los contenidos de la conciencia volviendo a arrepentir, determinar si los contenidos son reales o imaginarios.

Se toma en cuenta y se coloca antes cualquier creencia y juicios para explorar siempre lo dado.

En cuanto Terapia centrada en el cliente de Carl Rogers, es uno de los teóricos, terapeutas e investigadores más influyentes en psicología, Su enfoque de terapia consiste en permitir que el paciente, que él prefiere llamar cliente, tenga el control

de su propia terapia, originalmente, él lo llamó terapia no directiva, porque creía que el terapeuta debe mantenerse alejado de tratar de ayudar activamente al cliente.

En cambio, el terapeuta debe ser un comprensivo ayudante que escucha, la escucha activa ayudara a tener mejor función a ser congruente, empático y a tener consideración positiva incondicional.